

Abre Morena “mapachefón” para denuncias

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El dirigente nacional del partido político Morena, Mario Delgado Carrillo, presentó la herramienta denominada “#DefiendeElCambio”, que básicamente es un número de WhatsApp, en el que los simpatizantes de esta organización, podrán realizar denuncias de manera anónima el día de las votaciones para renovar la gubernatura mexiquense, en las que Delfina Gómez, candidata de “Juntos Haremos Historia” busca ser la primera titular del Ejecutivo estatal.

“Para denunciar la guerra sucia, a lo mejor ahí si se nos satura el número por la gran cantidad de mentiras que dicen todos los días, también cualquier denuncia de extorsión, presiones y cómo votar, en ese WhatsApp también pueden saber la ubicación de la casilla para que sepan donde les toca”, dijo en conferencia de prensa en la Ciudad de México.

Mario Delgado agregó que con esta herramienta no solo estarán al tanto de la defensa del voto los representantes de las casillas de Morena, sino toda la ciudadanía en general.

CLAVES

¿Qué es?

Un número de WhatsApp, en el que simpatizantes podrán realizar denuncias de manera anónima

Propósito

“Queremos que todos los ciudadanos se conviertan en vigilantes de esta elección, que se transparente”

Desde la Dirigencia Nacional de Morena, indicó que han estado atendiendo a grupos de profesores, que presuntamente han sido presionados para ya no apoyar a la candidata Delfina Gómez Álvarez.

“Con despedirlos, les han puesto denuncias penales, porque el magisterio está con la maestra Delfina, el sindicato nacional y el estatal están volcados con la maestra”.

Por último, les recordó a estos profesores que no están solos, pero que “resistan” y “aguanten”, porque faltan pocos días para que terminen esas presuntas amenazas, con la votación del 4 de junio. —

CAPITAL

Exhorta Mario delgado a denunciar compra de votos en la entidad

GISELA GONZÁLEZ

El Movimiento Regeneración Nacional (Morena) puso en operación una línea de WhatsApp para recibir denuncias ciudadanas sobre cualquier intento de compra de votos, en la jornada electoral del 4 de junio en el Estado de México, donde se elegirá a la próxima gobernadora.

Mario Delgado Carrillo, presidente nacional del partido, informó que esta herramienta se utilizará para vigilar el voto en las casillas el

día de la elección. “Queremos que todos los ciudadanos se conviertan en vigilantes, para que se respete la voluntad del pueblo”, comentó.

Además de la línea telefónica, dio a conocer un código QR que será difundido en diversas plataformas para que desde cualquier teléfono celular inteligente se pueda ingresar a la aplicación y hacer la denuncia de manera anónima.

El presidente de Morena, reconoció que la única manera de asegurar el cambio en el Estado de Mé-



FOTO: ESPECIAL

xico es a través de un voto masivo, el cual será protegido por los partidos que conforman la coalición Juntos Hacemos Historia.

Detalló que a veinte días de que se lleve a cabo la elección, las encuestas continúan poniendo entre 18 y 20 puntos arriba en las preferencias a la candidata de Morena-PT-PVEM, Delfina Gómez Álvarez.